
CAMARA MU N 
'C'PALsANtA rÉ oo sut.

ESÍADO DE 5ÀO PAULO

tnotcaçÃo tt' 149120',18

I nd iCa ao Excetentíssimo Prefeito ADEMTR MAscHro, as
providências que se fizerem necessárias junto ao Presidente do Centro
Universitário de Santa Fé do Sul - UNIFUNEC, Senhor ADERVAL
ClÓvrS MORRETI bem como a Coordenadora do Curso de Educação
Física - senhora retaÍna MoNTEIRo MARQUES DE AQUINO, no sentido
de realizar gestões no sentido de possibilitar que alunos do curso de
Educação Física possam desenvolver estágio na Academia a Céu
Aberto do Parque Ecológico Governador Engenheiro Mário Covas.
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O Vereador MARCELO FAVALEçA, no uso de suas
prerÍogativas parlamentares, etc;

JUSTIFICATIVA:

Implantadas em parques, praças e espaços abertos de nossa cidade, as
academias ao céu aberto possibilitam o acesso fácil a prática de atividades
físicas trabalhando principalmente a mobilidade e a flexibilidade com
aparelhos funcionais, praticados com a carga do próprio corpo sendo uma
iniciativa de extrema relevância, visto que, combate o sedentarismo e
estimula a qualidade de vida das pessoas,

No entanto um grupo importantíssimo da sociedade, os deficientes
fÍsicos, contam apenas com uma Academia ao Céu Aberto localizada no Parque
Ecológico Engenheiro "Mário Covas", onde foram implantados equipamentos
práticos, funcionais e seguros, com intuito de possibilitar à pessoa com
deficiência fácil acesso no desenvolvimento de atividades físicas, porém,
chegou ao conhecimento deste propositor que os aparelhos ali instalados não
estão sendo utilizados e que alguns já estão inclusive se deteriorando.

Nesse sentido solicito através da presente propositura que a
Administração Municipal realize gestões junto a UNIFUNEC no sentido de
possibilitar que os alunos do Curso de Educação Física venham prestar o
atendimento na forma de estágio na respectiva academia à céu aberto para
que os deficientes físicos possam fazer uso dos aparelhos ali instalados com o
acompanhamento adequado, promovendo assim a socialização e a inclusão
dos mesmos.

Ante o exposto, solicito a aquiescência de V. Ex.a no atendimento da
propositura tendo em vista que, a UNIFUNEC apoia, incentiva e reconhece a
importância que têm na formação dos discentes esse tipo de ação, visto as
experiências que se podem adquirir e as possibilidades de aprendizado,
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